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Toulouse, le 08/12/2022 

COMPTE RENDU DU CA 

 

Présences : Axelle Robillard, Maixent Cassagne, Maelys Durand, Gaspard Cambon, Laura 

Maumus, Julien Seguret, Nicolas Birkeland, Pauline Dupuy, Eliott Fernandes, Roxane 

Lechat, Armand Carraz-Billat, Maxence Papion, Paolo GAUCHOT, Jules Carvalho, Jim 

Noirbusson, Dorian Lahaille, Lou Benes, Lucie Blosse, Thao Hannier, Victor Brunet 

ORDRE DU JOUR 

 

1. Retour sur la Commission Campus du 05/12/2022 

2. Actions pour améliorer la prise en compte des VSS et des enjeux environnementaux 

lors des événements 
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I. RETOUR SUR LA COMMISSION CAMPUS DU 05/12/2022 

A eu lieu lundi 05/12/2022 la première Commission Campus de l’année, réunissant les 

acteurs des événements du campus (associations, administration et direction de l’INSA), 

pour faire un bilan de la vie associative, discuter des axes d’amélioration et des projets à 

venir.  

 

Les équipes des événements ont présenté des bilans moraux et financiers positifs. 

Les nouvelles équipes se sont présentées et certaines comme le Gala ou le TEDx ont déjà 

bien avancé. Le programme INS’Arts est très fourni cette année avec une volonté de 

collaborer encore plus avec la Com’Culture de l’Amicale et possiblement proposer des 

événements culturels au Foyer.  

Les projets du Foyer ont été présentés et Promologis a annoncé intervenir pour des travaux 

de canalisation. Le wi-fi devrait être installé au Foyer début janvier.  

La réflexion concernant le travail sur les VSS a été présentée à l’ensemble des acteurs 

présents. Les initiatives développement durable ont été mises en avant et Bertrand Raquet a 

questionné la place de l’éco-anxiété à l’INSA, puis a mentionné le plan de sobriété 

énergétique ministériel que l’INSA se doit de respecter.  

 

II. ACTIONS POUR AMELIORER LA PRISE EN COMPTE DES VSS ET DES 

ENJEUX ENVIRONNEMENTAUX LORS DES EVENEMENTS 

Nous avons constaté des problématiques transversales qui concernent tous les événements. 

Des problématiques liées au développement durable (DD), ainsi qu’à la gestion des 

Violences Sexistes et Sexuelles (VSS). 

=> nécessité de développement d’une réflexion commune interne à l’Amicale 

 

Nous souhaitons mettre en place une commission réunissant les équipes organisatrices 

d’événements et l’Amicale avec pour objectifs majeurs : 

• statuer sur la pertinence d’une instauration de postes spécifiques dédiées aux 

problématiques DD et VSS dans les équipes des événements 

• définir les missions de ces postes et leurs moyens d’action 

• rédiger des documents de référence à destination des équipes futures ainsi qu’une 

charte spécifique à la gestion des VSS et au bon comportement à adopter au sein de 

l’Amicale, en s’inspirant et en utilisant le travail fait par l’équipe du Pinthéon 

(PK/Foyer 2021/2022) 
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REUNION GENERALE 

 

Axelle Robillard 

Président de l'Amicale 

 

& 

 

Julien Seguret, Nicolas Birkeland 

Secrétaires 


